
PREFEITURA MUNICIPAL DE BOA VISTA
SECRETARIA MUNlCIPAL DE ADMINISTRAÇÃO E GESTÃO DE PESSOAS

REGIME DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Previdência do Regime de Previdência

Social dos Servidores Públicos do Município de Boa Vista - PRESSEM

ASSUNTOS TRATADOS:

- Videoconferência com os representantes da Caixa Econõmica

DATA:

16 de janeiro de 2018.

Convocados:

- Agenor Pereira - Representante FETEC: __ -=

- Celly Socorro de Souza Rocha - Representante SMAG:_........::..L.

• Flor de Maria Bermeo de Souza - Representante Inativo:

Encaminhamento:

No dia dezesseis de janeiro de dois mil e dezoito, às oito horas e trinta minutos da

manhã, na Superintendência da Económica, situada na Rua Cecília Brasil n". 268 bairro

Centro reuniram-se os membros do Conselho Municipal de Previdência para participar de uma
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vídeo conferência com os representantes da Caixa Econômica de Boa Vista juntamente com a

Senhora Erika Zamberlam da Silva representante da cede em São Paulo.
A videoconferência dar-se por inicio com as apresentações dos novos membros do

Conselho Municipal de Previdência presentes, assim como, é informado também que os membros,

Após as devidas apresentações o Presidente do Conselho Municipal de Previdência passa a palavra

para a Senhora Erika Zamberlam que faz uma breve apresentação da Caixa Econômica e do cenário

econômico no Brasil e no mundo, Todas as informações apresentadas são conforme a fonte da

ANBIMA - Associação Brasileira das Entidades dos Mercados Financeiros e de Capitais. A

Senhora Erika lamberiam, trás ao conhecimento dos membros presentes, as alterações que foram

feitas na Resolução do BACEN . 3.922/10 resolução que foi alterada para a Resolução n°.

4.607/17 que trata dos investimentos de RPPS referente à renda fixa.

Durante a apresentação, a senhora Erika Zamberlan continua falando sobre o cenário

econômico e das taxas, a qual foi apresentada a projeção da taxa SELIC, para 2018 um percentual

de 6,75% já para 2019 aumenta para 8,13%. taxa da SELIC é uma projeção do que pode

acontecer para o ano de 2018 e 2019.
De acordo com a analise os investimentos do Regime de Previdência é bem

conservadora, equilibrada e voltada mais para renda fixa.

Outro assunto que foi trazido para conhecimento dos membros presentes à reunião, foi

referente à apresentação de um novo Fundo de Investimentos, que é o FIC FI CAIXA CAPITAL

PROTEGIDO BRASIL IBOVESPA II MULTIMERCADO, este fundo é uma sugestão para

diversificação da carteira de investimentos do Regime de Previdência. O Presidente do Conselho

confirmou que em uma próxima reunião os membros do Conselho Municipal de Previdência irão se

reunir para analisar detalhadamente e decidir se alocar ou não fundos neste novo Fundo de

Investimento.
Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e

deu por encerrada a reunião, da qual eu Lauanna Cristina Moraes Branco lavrei a presente Ata que

após lida

Lauanna Cristina Moraes Branco
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NOME ASSINATURA

PAULO ROBERTO BRAGATO

MARIA SOCORRO DE SOUZA MENEZES

MARCIO VINICIUS DE SOUZA ALMEIDA

AGENOR PEREIRA

CELLY SOCORRO DE SOUZA ROCHA

LIEGE MARIA BARROS DE AQUINO

NILCE GOMES DE OLIVEIRA

FLOR DE MARIA BERMEO DE SOUZA


